



# Betriebssport-, Spar- und Kulturverein der Kelag

Sektion Badminton - Squash - Padel - Beachvolleyball

## Bericht über die Badminton Konzernmeisterschaft 2024



07. März 2024 | Ballspielhalle St. Ruprecht, Klagenfurt am Wörthersee

Die Sektion Badminton/Squash/Beachvolleyball/Padel lud am vergangenen Donnerstag wieder zur jährlichen Konzernmeisterschaft im Badminton ein. Aufgrund der diesjährigen Jubiläumsveranstaltung auf Mallorca (wo im September die Meisterschaften im Squash, Beachvolleyball und Padel stattfinden werden) wurde Badminton vorgezogen und fand bereits 4 Monate nach der letzten Konzernmeisterschaft im November 2023 statt. Auch dieses Mal trafen sich die motivierten Badminton-Spielerinnen und Spieler in der Ballsporthalle St. Ruprecht in Klagenfurt, wo die Atmosphäre von Enthusiasmus und sportlichem Eifer aber vor allem viel Spaß geprägt war.



An der 20. Konzernmeisterschaft nahmen 18 motivierte BSK-Mitglieder teil, woraus sich 9 (Mixed-)Doppelpaarungen ergaben. Die 9 Teams wurden aufgrund Damen-Quote (fast 50 %) per Damenwahl ausgelost. Diese Maßnahme sorgte für zusätzliche Abwechslung und Spannung.

Vor Beginn des Turniers wurden wie üblich die Regeln erläutert und einige nützliche Tipps und Tricks für den Aufschlag und das Spiel mit dem Federball ausgetauscht. Es wurde schnell deutlich, dass Badminton mehr als nur ein einfaches Spiel ist – es ist anspruchsvoll und erfordert Geschicklichkeit und Ausdauer. Dennoch stand der Spaß stets im Vordergrund, während der Ehrgeiz und die Motivation von Spiel zu Spiel wuchsen, unabhängig vom Ausgang.



Nach intensiven Spielen in zwei Gruppenphasen wurden schließlich die Sieger:innen der Konzernmeisterschaft 2024 gekürt. Das Podium wurde von folgenden Teams erobert:

1. Platz: Stefanie Vallant und Werner Moser
2. Platz: Anja Bürger und Martin Slamanig
3. Platz: Silke Malle und Markus Pirker-Rodrix



Eine gelungene Siegerehrung wurde mit einer Verlosung von Sachpreisen an alle Teilnehmenden ergänzt, wodurch jeder mit einem Gewinn nach Hause gehen konnte. Die Veranstaltung wurde abgerundet durch köstliche Pizzen und schmackhafte Elektrolytgetränke, die nach der Anstrengung besonders gut schmeckten. Im Zuge des gemeinsamen Abendessens hatten die Teilnehmenden noch die Gelegenheit, sich mit ihren Kolleginnen und Kollegen auszutauschen und die Ereignisse des Abends zu reflektieren.

Wir möchten alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ermutigen, nächstes Jahr an den Konzernmeisterschaften teilzunehmen. Badminton ist eine Sportart, die einfach zu erlernen ist und gleichzeitig eine Herausforderung darstellt. Jeder ist herzlich willkommen, unabhängig von seinem Spielniveau. Egal ob du den Federball wie ein Profi über das Netz sausen lässt oder ihn manchmal eher wie einen fliegenden Kürbis behandelst- wir wollen dich dabei haben! Aber diejenigen, die nichts dem Zufall überlassen wollen, haben die Möglichkeit, vorher zu trainieren; *von September bis Juli, jeden Mittwoch und Freitag von 19:30 – 22:00 Uhr (ausgenommen Feiertage und Schulferien) könnt ihr in der Sporthalle St. Ruprecht/Klagenfurt eure Badmintonkünste verfeinern.*

Ein herzliches Dankeschön geht an die Organisator:innen der Veranstaltung und an alle Beteiligten, die die BSK Badminton Konzernmeisterschaften 2024 möglich gemacht haben, an unsere großzügigen Sponsoren: UNIQA, Sparkasse, Kelag Marketing, AK und dem BR sowie Stefanie Vallant für die Erstellung des Nachberichts.